
令和 2 年度 7 月分 

 

その他 

件 名 議場の空調設定について 

内 容 
 3 月議会で議長がしきりに暑い方は、上着を脱ぐように議員に言っていました

が、議場は何度設定のエアコンだったのでしょうか。暖房を切るのが、常識です。 

回 答 

 議場の空調管理については、議場内の状況に合わせて適宜、温度調節等の対応をし

ているところですが、議場が広いことなどから御指摘のように温度調節が難しい部分

がございます。 

今後も、議場内の状況に合わせながら適切な空調管理に努めてまいりますので、御

理解いただきますようお願いいたします。 

（関係課：議会事務局） 

 


